

# 時事新報

時事新報は全國中紙面の最も廣き新聞紙なり

時事新報

雜

5

## 政府の情實除く可

第三回 不由子

政府は第四議會以來海內の整理に着手して海軍改革の如き既に其功を終り行政整理の結果も近日の中に發表す可しと云ふ蓋し政府が只管部内の整理に汲々たるは年來世間に情實云々の攻撃喧しくして議會に對する運動も意の如くならざるのみならず當局者自身と雖も内實は其情實の爲めに苦めらるゝ事情もなきに非されば議會の攻撃を幸にして此機會に際し大に部内を整理するの意味もあるふとならんか政府の情實は外より見て非難す可きの點あるのみか自から其弊に堪へざるの内情もありとすれば之を除くは目下の急なれども抑も其體質の病根は政府の如何なる部分に宿して如何なる狀態を呈しつらむるか將た之を除くには如何なる治療法を用ひ可きやと云へば其診斷甚だ困難なるものあり政府に冗員多きか之を省く可し、冗費大なるか之を節す可し、病根果して冗員冗費に在らば之を除くみると誠に容易なりと雖も本來政府の情實病は斯る輕症のものなるや否や我輩の所見を以てすれば世人が情實の原因と認むものは所謂藩閥功臣の組織にして凡百の

は情實を以て立つものなり情實を除かんとすれば功臣  
政府の根底より除かざる可らず之を除くの得失論は姑  
く擱き當局者は果して此邊の意味を知るや知らずや自  
から退くの勇なくして細々情實を煩めんとす我輩あれ  
を評して小刀細工の巧に似て拙なるものと云ふのみ左  
れば今の謀を爲すに断して勧かずして情實と共に政  
府を維持するか然らざれば太子自から去て情實の根本  
を絶つ可し二者孰れにても苦しからず其選擇は當局者  
に一任するものなり

報

朕陸軍定員令中改正ノ件ヲ議可シ茲ニ之ヲ公布セシム  
御名  
明治二十六年三月五日

勅令第九十二號

陸軍大臣伯爵大山

○ 京都市會の鐵道委員運動の夫にか決定せねばなて先づ此事を議したて設けたるものなれども或は比較線の上の目的なれば今少しむべしと云ふありしむべしと云ふあり京鶴鐵道を目的とした計画も妨げず時裁判所に於て左の如右原告各務平七郎に對する不當裁定原告は明治二十二年十二月二十五日手郡香井田村大字石炭借領書を被るに右出願は村民の場所を出願したて二月二十日農商務省に提出願後五箇年第三十ニ四月二十日農商務省に突然採特許證鑄業條例第三十ニ四月二十日農商務省に訴願したりして出願は出願本人な結果を受くるなど明して被告が與へたと云ふと雖も鑄業條例付に付自己の利害には錯誤に出たるふる理すべき限にあらうるに付し出理するべき限にあらうるを以証を許したものと以依り之を却下す